## Pressemitteilung



## Standard & Poor's behält sein Rating der BIL bei

Luxemburg, 3. Dezember 2015: Die Banque Internationale à Luxembourg SA (BIL) begrüßt die Beibehaltung ihres Ratings durch die Agentur Standard & Poor's. Sie behält ihr langfristiges Rating "A-" und ihr kurzfristiges Rating "A-2", während sich ihre Aussichten von "negativ" auf "stabil" verbessern.

"Wir freuen uns über die Beibehaltung unseres Ratings. Dies zeigt, dass unsere Strategie und unsere Bemühungen von den Analysten anerkannt werden. Das Geschäftsbankmodell, das wir aufbauen, und unsere detaillierten Kenntnisse über die Erwartungen unserer Kunden – sowohl der Privatkunden als auch der Unternehmen und Finanzinstitute – tragen Früchte. Wir werden unsere Bemühungen in dieser Hinsicht selbstverständlich fortsetzen", so Hugues Delcourt, Vorstandsvorsitzender der BIL.

-Ende-



## Über die Banque Internationale à Luxembourg (BIL):

Die Banque Internationale à Luxembourg (BIL) wurde 1856 gegründet und ist die älteste Privatbank im Großherzogtum. Seit ihrer Gründung leistet sie einen aktiven Beitrag zu den wichtigsten Phasen der Entwicklung der luxemburgischen Wirtschaft. Heute ist sie als Retail- und Privatbank sowie als Bank für Geschäftskunden tätig und beteiligt sich an den Kapitalmärkten. Mit über 2.000 Mitarbeitern ist die Bank in den Finanzzentren in Luxemburg, der Schweiz (seit 1984), Dänemark (seit 2000) und im Nahen Osten (seit 2005) vertreten.

## Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Vincent Pelletier Banque Internationale à Luxembourg SA 69, route d'Esch • L-2953 Luxemburg

Tel.: +352 4590 5046 - E-Mail: vincent.pelletier@bil.com